

PRESENTACIÓN

Edgardo Oyarzún Méndez¹

El Instituto de Turismo de la Universidad Austral de Chile pretende con Gestión Turística contribuir al desarrollo científico y técnico del turismo, a través de la divulgación de trabajos académicos y de investigación que se realizan particularmente en centros de investigación y educación superior de Chile e Hispanoamérica.

Consideramos que la estructuración de un cuerpo teórico sólido en el que se cimente el estudio del turismo requiere de espacios con las características del que hoy proponemos. Este esfuerzo representa la culminación de un largo proceso de desarrollo, que se inicia con la creación de esta unidad académica en 1971, la que ha centrado sus responsabilidades en: la creación, primero, de Técnicos Universitarios en Turismo y, a partir de 1990, de Administradores de Empresas Turísticas; la investigación aplicada, destinada a cubrir los requerimientos de información para la toma de decisiones en los ámbitos públicos y privados, orientada principalmente a la zona sur austral de Chile, y la capacitación de cuadros técnicos, profesionales y empresariales en las áreas de gestión hotelera, empresas de viajes y gestión local del desarrollo turístico.

Hoy en día nuestras principales líneas de acción se centran en los temas de gestión de empresas turísticas, economía de turismo, turismo rural, turismo y medio ambiente y turismo a nivel local y regional.

El Instituto de Turismo espera con esta publicación dar un paso más en la vinculación tanto con el medio público como privado y con los ámbitos académicos nacionales e internacionales. Desde estas líneas invitamos a todos quienes se interesen a contribuir con esta iniciativa.

¹ Edgardo Oyarzún Méndez es Académico del Instituto de Turismo de la Universidad Austral de Chile